

早いもので、もう師走。今年一年の感謝を込めて、各部署の代表よりご挨拶申し上げます。

今年も人と人の良き出会いにめぐりあえました。

利用者の皆さんが利用者の方を支援助け、利用者の利用者のすべての方が、スタッフを育てて助けてくださいました。皆様だったからこそ緻先デイケアというあたたかい大きな空間をつくってくださっていると思います。

誰も一人ではない、仲間がいることの喜びを味わい一緒に生かされていることに感謝しています。

来年もますます心と心「絆」がつながる場所・夢の実現が出来る場所になれるよう、スタッフ一同頑張りたいと思っています。今年一年ありがとうございました。

デイケア室長 駕屋世津子



平成27年は、年頭から百歳のお誕生日をお祝いすることができました。

また、例年以上に新しいご利用者様との出会いもあり、とてもありがたいことと感謝しております。“元気で長生き”をモットーに来年も頑張りますので、よろしくお願い致します。

一年間ありがとうございました。

デイサービス室長 野田 弘子

今年一年間いろいろとお世話になり、ありがとうございました。

「その人らしく最期まで」利用者の方との時間を大切にしながら、スタッフ全員、笑顔で介護をしていきたいと思っています。

また来年もよろしくお願い致します。

グループホーム長 永山奈美



今年も残すところわずかとなりましたが皆様にとって良き一年となりましたでしょうか？

お一人お一人の思いや希望が、一つでも実現し「あー、いい年だった」と思える締めができるように来年もスタッフ全員で支援させて頂きたいと思ひます。

一年間ありがとうございました。

ショートステイ室長 岩下 恵利子

今年も数々の出会いに恵まれ、緻先医院スタッフの一員として、ご利用者とそのご家族の方々の笑顔がたくさん見ることが出来た一年でした。また、来年も皆様の安心と安全な生活を支援できるよう、スタッフ一同努力して参ります。

居宅介護支援センター 和田 智子



【デイケア】

先日、秋の避難訓練を行いました。今回は北消防署よりDVDをお借りして事前に鑑賞したのち、避難訓練に取り組みました。職員は椅子・おんぶ・シートでの避難を本番さながらに行いました。これからも訓練を体に覚えておけるよう、真剣に取り組んでいきたいと思ひます。



【グループホーム】

10月22日から時津町文化祭の作品展がコスモス会館で開催されました。入居者の方の作品も展示されたので、皆さんで見学に行ってきました。

色とりどりに飾られた作品に魅了されながら、そのひととき楽しませて「また、頑張ろう。また、来たいね。」と話していました。



【デイサービス】

デイサービスでは、芋ほりを行いました。皆さん昔を思い出し、とても手際よく掘っておられました。例年より幾分小ぶりの芋でしたが、沢山収穫でき、楽しい一日でした。



【ショートステイ】

11月日並地区事業所内で避難訓練を実施いたしました。消防関係者立会いのもと避難誘導、消火訓練を行いました。

今回の訓練で出た反省や良いところを生かし、もし火災が発生したとしても迅速に行動したいと思ひます。



行事予定

☆デイケア☆
12月11・12日 お楽しみ会

☆【デイサービス・グループホーム・ショートステイ】☆
12月5日 お楽しみ会

※ ※ ※ 年末年始の営業について ※ ※ ※

★緻先医院デイケア・デイサービス・居宅介護支援センター★

12月29日(火)まで 通常通り営業

30日(水)～1月3日(日) お休み

1月4日(月)より 通常通り営業